

Bingo-Abend im Kulturforum

Hanau – Am Freitag, 26. August, findet im Kulturforum der Stadtbibliothek ein Bingo Spiele-Abend statt. Der Verein „Menschen in Hanau“ lädt alle herzlich dazu ein. Los geht es um 17.30 Uhr im Bereich der Bühne im zweiten Obergeschoss. Es werden insgesamt etwa fünf Runden gespielt, bei denen die gezogenen Zahlen auch mal in anderer Sprache vorgelesen werden, um die Spannung zu erhöhen. Die Bingo-Lose sind für alle Teilnehmenden kostenlos. „Wir freuen uns sehr, dieses Format nach der Corona-Pause wieder anbieten zu können und auf viele altbekannte, als auch neue Gesichter an dem Abend“, sagt Daniel Neß, einer der Vorstände im Verein und Organisator. Gegen eine Spende stehen Snacks und Getränke zur Verfügung. Das Kulturforum ist barrierefrei, hat einen Aufzug und eine behindertengerechte Toilette. Der nächste Bingo-Abend ist dann für Freitag, 25. November, 17.30 Uhr, geplant. kb